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Conseil d'Administration – 10 mai 2021

Horaire et lieu : 20h30 en visio sur zoom
Présents : Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Jean-Christophe, Emilie, Aline, 
Gérard BJ, Maxime, Karen Cavolick, Kirsten
Excusés : Benoît, Gérard BJ,

Validation du CR du 25/03/21

1 infos diverses
- opération Chocolats : soldée
- jus de pomme : un cubis restant – 2 autres non réglés ?
- Vauhti : une commande famille en attente de règlement
- muguet : fournisseurs contactés par Emilie, il fallait se positionner 15 jours à l’avance pour les commandes
mais pas d’autorisation de la préfecture à ce délai donc abandon pour cette année, activité qui reste 
programmée pour l’année prochaine.
- Montagne propre (initiative du conseil départemental) : environ 12 personnes à Lajoux le matin, annulé 
l’après midi à La Pesse à cause du mauvais temps 
- Bus : travaux réalisés au garage : 1390 euros, disques et plaquettes arrières à prévoir prochainement
- invitation du parc PNR à une réunion pour les associations qui organisent des événements sportifs 
(Rodolphe présent) : le parc propose son aide pour la réalisation des dossiers et la gestion des contraintes 
environnementales, il y a eu discussion sur l’amélioration de l’accès au domaine, du damage (en attente 
d’une réunion avec la comcom).
- Ian Martinet (biathlète U19) : doit quitter le club à regrets car il veut rejoindre le massif de Savoie (étude, 
carrière en évolution dans cette région)
- nouvelles candidatures PPF : Benoît Nicolet, Agathe Margreither et Noham Bouillet ont fait la demande. 
Manque Manech Vernerey (trop tard ?)
- Pas de U15-2 biathlètes au comité l’année prochaine
- Atomic : 17 commandes de nos athlètes en contrat, factures viennent d'être émises par Serra Sport.
- commission « alpin » inter-clubs : les entrainements que sur un site, c’est compliqué, trop de monde sur 
les pistes donc ils vont se partager en deux. Des moments de regroupement seront prévus.
- service civique : agrément valable jusqu’à cet été, besoin de trouver quelqu’un, faire passer l'info autour 
de nous

2 Suivi salarié
Entretien annuel le 9 avril, CR envoyé.
Entretien plutôt constructif, chacun a pu donner son avis sur les points positifs et à améliorer. Thomas se 
projette toujours dans le club. Il va proposer davantage de séances de biathlon.
Chômage partiel pour le mois d’avril (105 heures donc environ 850 euros)
Le matériel du garage sera rangé, répertorié en mai. Il faut aussi vérifier l’état de la presse.

3 Dossiers de subventions 
Réunion du bureau début avril pour ébaucher les dossiers.
FDVA2, demande de 2 000 euros pour le fonctionnement
Aide à l’emploi (via Région) : Emilie s’en charge
ANS : Jean-Christophe a fait le bilan et cette année, les actions portent :
- sur l’alpin (achat de piquets et de radio pour assurer la sécurité),
- sur la construction d’une zone ludique accessible tout l’hiver par le club et le grand public, pour aussi 
accueillir une compétition avec un format différent (financement du damage),
- sur l’acquisition de matériel de chronométrage pour être indépendant lors de nos courses et en profiter 
en interne, et sur l’achat d’un jeu de dossards qui pourrait servir pour les Belles Combes (5 000 euros).
- sur la multi-activité pour garder un entraînement toute l’année (action récurrente car concerne les stages)
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Conseil d'Administration – 10 mai 2021

4 Secrétariat - Communication
• Site : Kirsten confirme que le site est en règle (demande de cookies à la première connexion)
• Newsletter : pas de diffusion cet hiver car peu à publier du fait du contexte, mais elle est en cours 

de préparation pour faire le bilan. Nordique, alpin et Belles Combes seront tous représentés pour 
montrer que le club est resté actif à nos partenaires. Les textes sont bien avancés, il manque 
quelques résultats et photos. Juliette fait le point et met en page d’ici la fin de semaine.

• Licences : tableau toujours incomplet à Lajoux et Lamoura, quelques détails encore aux Moussières,
Ok à La Pesse et à Septmoncel. Nombres de licenciés en baisse.

5 Finances
Alpin : prise en charge du groupe compétition à décider.
- stage à l’automne à Kaunertal 3 600 euros pour HJS mais pas encore facturé aux familles , 6 enfants 
concernés (150 euros/eft pris par HJS)
- entraînement ESF Lamoura et les Rousses : environ 14 570 euros
56 enfants ont payé environ 12 500 euros (acompte de 220 euros), reste environ 40 eur/eft, HJS prend en 
charge, il n’y a rien a facturer.
- comité : une facture encore à payer, saison : environ 7 500 euros (plafond HJS à 1 000 euros)
- groupe loisirs : esf 1 353 euros entre 12 et 14 enfants ont versé 140 euros, il faudra donc rembourser (HJS 
prend en charge 10%).

Licences FIS : 35 euros. Le MJ prend en charge pour les U20 mais les U17. HJS ne les refacture pas aux 
athlètes, dons la mesure où ils ont des objectifs « légitimes ». Jocelyn David-Raison sera lui refacturé. Le MJ
en revanche a offert celle de Quentin Joly (de même que ses inscriptions aux courses). Quentin en 
formation longue distance à la Feclaz, bons résultats, factures reçues du comité pour un montant de 885 
euros on lui reverse donc le solde pour atteindre les 1000 euros prévus 
Claire Moyse : 500 euros donnés comme prévu et on prend en charge sa licence FIS. 
Subvention Test détection aux Tuffes en févirer : 600 euros attendus du conseil départemental, bilan sportif
et financier à leur transmettre.
La Serra sport demande une facture de 1000 euros au lieu des 2000 pour son sponsoring. 
Atomic : refacturation de 700 euros de dotation viaa Serra sport) : non-réglé, en attente de revoir avec 
Jean-Jacques Lebas
Une paire de ski sera offerte à Gérard pour son implication et son temps passé au sein du club.
Sponsoring : 4 partenaires n’ont pas réglé leur facture.
Comité départemental : refacturation : prendre en compte la cotisation (600 euros d inscription et 400 eur 
d’avance sur frais), il y a aussi une déduction d’impôt sur cette somme. Calcul pas évident, HJS prend en 
charge 50 % (plafond à 1000 eur)

6 commission nordique
Reprise des entraînements la semaine dernière, groupe limité avec le protocole, attente du 19 mai pour 
plus de communication, entraînements pour toutes les catégories dès ce printemps (jaune/blanc mercredi 
et samedis, gris/violet le samedi) pour fidéliser les enfants et garder l’émulation en dehors de l’hiver.

Été :
du 7 au 10/07 : stage groupe blanc (6 enfants entrent au comité u15-2 : Nathan Ponard, Nathan Guiennet, 
Martin Gaudillère, Samuel Billet, Félicien Soulage, Alexis Clerc)
du 19 au 23/07 : stage gpe blanc et jaune ( pendant stage des u15-2 pour limiter le nombre d’enfants)
vacances de Thomas : semaine 30 et 31
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Conseil d'Administration – 10 mai 2021

stage Bellecin : étalé sur 2 semaines : du 16 au 20/08 : gpe blanc et semaine suivante pour les autres 
groupes (à finaliser, attente retour du centre)
groupe Gérard : attente des sélections du comité pour voir quels jeunes veulent continuer avec le club.
Biathlon : séance le vendredi soir à partir de juin, au stand de tir de Septmoncel, avec Ferréol notamment. 
Faire des séances avec les carabines laser avec les plus petits le samedi après-midi pour varier les activités.
Problèmes soulevés : l’intégration d’enfants « loisirs » dans nos groupes, intégration des alpins au stage 
notamment quand il y a du ski-roue (venue d’un entraîneur « alpin » pour faire des séances plus adaptées à
leur discipline ? À rediscuter)

7 Belles combes
« mes Belles combes », parcours balisés : 59 participants, tirage au sort réalisé pour la remise de lots (à 
retirer chez Michel Sport du 1 juin à fin août)
set de table : pas cet été, à voir l’année prochaine
Kirsten programme une réunion pour la prochaine édition (22-23/01) même s’il n’est pas encore sûr de son
engagement. Il dit que la communication lui prend beaucoup de temps
facebook : 1 000 membres abonnés à HJS, 800 aux Belles combes, sont en attente d’information sur ces 
réseaux. Aline veut bien s’en charger, il faut lui faire passer des photos.
Finances : bénéfice 1600 €

8 Candidature course nationale
vœux de dates au calendrier à faire en ce moment :
- 22-23/01/22 pour les Belles combes
- pas d’autres demandes cette année, on se concentre sur les courses régionales et locales

Doléances à faire remonter à la fédération, mise en place d’un document pour partager des idées afin de 
rédiger un courrier.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Service civique Transmettre notre recherche autour de 

nous
Tous asap

Nordique Bilan du club à envoyer Thomas asap
Garage À ranger, matériel à répertorier

état de la presse à vérifier
Thomas Mai

Secrétariat Newsletter à terminer Juliette Fin de 
semaine

Tableaux de licences à boucler Alaure Fin du mois
Finance Refacturation ou remboursement alpins et

fondeurs
Julien

Surveiller le paiement des 4 derniers 
partenaires

Communication Alimentation des comptes facebook Aline
Document partagé pour les doléances à la
fédération

?

fin séance 22h45
Secrétaire : Anne-Laure Capelli
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